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REQUERIMENTO Nº 012 /2019.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, solicitando informar a esta Casa, qual a previsão de conclusão das 

Unidades Básicas de Saúde “UBS” que estão em obras. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Visto a urgência por saúde, é de grande importância o bairro conter 

seu próprio posto para atendimento à comunidade. 

Algumas Unidades estão sendo construídas e é essencial poder 

informar à população que procura esta Casa, a previsão para o término das obras e 

início do atendimento. 

Todos sabem que toda obra demanda tempo para execução, e que 

equipar um posto de saúde com os materiais necessários e formar a equipe de 

atendimento é um trabalho minucioso, mas por se tratar da Saúde da população é 

necessário priorizar todo esse trabalho, para que os munícipes sejam atendidos com 

excelência. 

Acredito que esta propositura será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 4 de fevereiro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 125 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de fevereiro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 


